

Le Professeur Jean Pasquero élu président du RIODD



Le 5 octobre 2009 – La Chaire de responsabilité sociale et de développement durable félicite chaleureusement le Professeur Jean Pasquero qui a été élu à la présidence du Réseau international de recherche sur les organisations et le développement durable (RIODD) lors du 4^e congrès de l'organisation. Compte tenu de la renommée internationale dont jouit le Professeur Pasquero, nul doute que son arrivée à la tête du RIODD saura renforcer l'influence et le rayonnement de ce réseau sur le continent.

Reconnu par ses pairs comme précurseur de la RSE au Canada et Amérique du Nord, le Professeur Pasquero se distingue par son approche particulière de la RSE qu'il aborde sous l'angle de la stratégie. Professeur à l'École des sciences de la gestion de l'Université du Québec à Montréal depuis 1980, il a développé une connaissance historique de la RSE, d'autant plus pertinente que l'intégration de la RSE dans le discours et les pratiques des organisations a connu un développement fulgurant durant la dernière décennie. Avec sa collègue la Professeure Corinne Gendron, il est à l'origine en 2006 d'un atelier de trois jours ayant rassemblé pour la première fois des chercheurs de part et d'autre de l'Atlantique venus discuter de leur conception respective de la RSE. Le Professeur Pasquero a à son actif de nombreuses publications et est activement impliqué dans la communauté scientifique. Ancien président de l'*International Association for Business and Society studies* (IABS) ainsi que de l'Association des sciences administratives du Canada (ASAC), le Professeur Pasquero est impliqué dans le RIODD depuis sa création.

Le RIODD

Dans le domaine du développement durable et de la RSE, le RIODD se positionne comme le pôle d'attraction scientifique, international et pluridisciplinaire à travers la francophonie. La programmation 2010 du RIODD promet d'être particulièrement riche, s'arrimant à la tenue de la 10^e conférence mondiale de l'*International Federation of Scholarly Associations of Management* (IFSAM) qui se tiendra à Paris du 8 au 10 juillet. D'abord, du 4 au 6 juillet 2010, le RIODD organise l'École Doctorale Internationale d'été (EDIE) qui portera sur le thème « Management environnemental et des agroressources ». Le 7 juillet, le RIODD tiendra son 5^e congrès dont le regard portera sur le processus du Grenelle de l'environnement. Et enfin, le RIODD parrainera six tracks sur le thème de la RSE dans le cadre de la conférence de l'ISFAM.

La Chaire et le RIODD

Les liens entre la Chaire de responsabilité sociale et de développement durable et le RIODD ne datent pas d'hier et sont assurément appelés à se renforcer. La majorité des professeurs de la Chaire sont en effet membres du RIODD. En plus de la présidence du conseil d'administration du RIODD qu'assure le Professeur Pasquero, les Professeurs Michel Capron et Corinne Gendron, sont respectivement le président et la vice-

présidente du conseil d'orientation du RIODD. Enfin, le RIODD et la Chaire collaborent également régulièrement à l'organisation d'événements scientifiques dont le Colloque international sur la RSE qui a eu lieu à Agadir en 2009 ou le Séminaire de recherche sur ISO 26 000 qui s'est déroulé à Québec en mai dernier.

Pour en savoir plus sur le profil du Professeur Jean Pasquero et sur la CRSDD : voir la section des Collaborateurs de www.crsdd.ugam.ca.

Pour en savoir plus sur le RIODD : www.riodd.net

Renseignements :

Alice Friser
Coordonnatrice
Chaire de responsabilité sociale et de développement durable, ESG UQAM
friser.alice@uqam.ca
514 987-3000, poste 6972